

2階フロアの伊藤園の自動販売機、ぜひご利用ください。

ブランドール通信

令和5年
10月号



ブランドール錦見の建物東側の通用門（旧セブンイレブン敷地に抜ける門）は9月末から閉鎖しました。この通用門はお隣の地主様のご好意で使用させていただいていましたが、この度新たに隣の敷地は別途の利用が予定されたとのことでした。

入居者のみなさんにはご不便をおかけするかもしれませんが、ご理解・ご協力をお願いします。



よりそいレクリエーションの様子



今からはブランドール錦見の厨房で働いている方々を紹介します。

湊谷真理子（みなとだに まりこ）

日米クック（株）ブランドール錦見厨房責任者

ブランドール錦見の厨房で勤めるようになって、もう8年になります。日々忙しくしていますが、ご要望にはできるだけおこたえするよう心掛けています。いろいろとご意見をいただければと思います。その方が私たちも働き甲斐を感じます。

趣味は家族旅行です。夫といっしょに車に乗って気楽に出かけています。今年は鳥取県に行きました。鳥取砂丘を見て感激し、米子ではゲゲゲの鬼太郎にはまりました。

小規模多機能事業所 よりそいから

9月28日運営推進会議を開きました。この会議は地域密着型サービス事業所が、利用者、自治体職員、地域住民の代表者等に対し、提供しているサービスの内容等を明らかにすることにより、サービスの質を確保することを目的として2か月に1回開催するものです。

コロナ禍でしばらく中止されていましたが、今年5月から地域包括支援センターのケアマネジャー、民生委員等9名参加しての会議を再開し、ご利用者の登録状況、行事等取り組みの内容、事故報告、研修報告後、質疑応答、意見交換を行っています。

今回は「介護職員の人材不足の折、入職した職員の定着のためにどのような教育体制をとっているか。」「災害や感染が起こった場合に事業所を継続させるための計画はどの程度できているか。」などのご意見をいただき、今後の事業所の運営に非常に有意義な意見交換となりました。今年は支援学校を始め地域の行事にも参加する予定です。

今後とも地域に開かれた事業所として一層の努力を続けますので、よろしくお願いいたします。

「よりそい」管理者 西山多美子